

Nouvelles de Rosnoën

Keleier Rosloc'hen

C'EST LA RENTRÉE

L'été est terminé, c'est l'heure de revenir sur les bancs de l'école !

En ce lundi 2 septembre les 102 élèves de l'école du Roz ont fait leur retour en classe, pour la plupart heureux de rencontrer l'instituteur(trice) qui leur fera cours cette année.



Les tous petits en TPS ainsi que les Ps et les Ms sont accueillis par Gwénaelle Le Foll. La directrice, Emeline Carvou fait classe cette année aux enfants de petite (Ps), moyenne (Ms) et grande section (Gs) avec l'aide de Julie Kérampran. Les CP/CE2 sont quant à eux accueillis par Delphine Pineda, les CE1/CE2 par Gaël Léger et les CM1/CM2 par Leslie Henfrey-Smith.

Alors très bonne rentrée, et belle année scolaire à tous !!

URGENT : LA MAIRIE RECRUTE

La mairie recherche un(e) animateur(trice) pour l'aide à la garderie du soir.

Contrat de 6h / semaine, sur 4 jours. Poste à pourvoir immédiatement.

Merci d'adresser votre candidature à : secretariat@mairiederosnoen.fr

Nous souhaitons la bienvenue à LISE TANGUY !

La nouvelle secrétaire générale de la mairie a pris ses fonctions le 2 septembre dernier. Après un master 2 Gestion d'entreprise, elle a travaillé deux ans au Pays des Abers en tant que manager de commerce.

Originnaire de Landerneau, Lise sort d'une mission sur la commune de Pont de Buis Les Quimerc'h, et c'est avec plaisir qu'elle intègre l'équipe communale. Elle remplacera Bernadette dès le 18 septembre prochain, date à laquelle cette dernière prendra une retraite bien méritée.



Juillet, août, sept. 2024

n°20

MAIRIE de ROSNOËN

5 place de l'église

29590 ROSNOËN

02 98 81 91 97

communication@mairiederosnoen.fr

HORAIRE D'OUVERTURE

Lundi 9h/12h-16h/17h30

Mardi 9h/12h-13h30/17h30

Mercredi 9h/12h

Jeudi 9h/12h- 13h30/17h30

Vendredi 9h/12h-16h/17h30

*Permanence des élus :
le samedi de 11h à midi*

Retrouvez votre commune
sur Facebook :

Rosnoen@commune.de.rosnoen.communautaire

*Bulletin municipal édité par
la commune de Rosnoën.*

*Directeur de la publication :
Mickaël Kerneis, Le Maire*

*Imprimé par la mairie.
Exemplaire gratuit*

Rosnoën

est sur



IntraMuros

DISPONIBLE SUR
Google Play App Store

Téléchargement gratuit

Les sorties de l'ALSH cet été



Les enfants inscrits au Centre de loisirs de Rosnoën se sont encore bien amusés cet été. L'ALSH était ouvert du 8 au 26 juillet et du 26 au 30 août.

Nathalie, la directrice, accompagnée des animateurs Sylvie Gourmelen, de Louca Meunier, de Violette Daniel et Thomas Barreau a proposé aux enfants de nombreuses activités.

Les sorties communes avec l'ALSH de Telgruc se sont enchaînées, au château de Lanniron à Quimper, au domaine de Menez Meur, à l'Abbaye de Daoulas. Au mois de juillet, des jeux divers sur le thème des JO, du cirque ou encore de Disney étaient organisés. En août Nathalie et les animateurs avaient entre autre prévu des activités manuelles comme de l'origami, du tissage, et des ateliers cuisine. Cette dernière semaine du mois d'août s'est clôturée par une sortie sous un beau soleil à Ty Noat.

Le panneau d'interprétation au Belvédère



Le Géopark d'Armorique a dernièrement installé au Belvédère un panneau d'interprétation pour faire découvrir le patrimoine géologique au plus grand nombre. Sa conception a été faite en concertation avec les acteurs du territoire et l'architecte des bâtiments de France.

Il a été conçu pour s'intégrer parfaitement au paysage, sur un muret en pierre de taille locale.

Mélanie LE HIR, une rosnoennaise au service de la flamme olympique



La flamme olympique a parcouru toute la France avant d'enflammer la vasque volante à Paris et ce, sous la bonne escorte de la gendarmerie, dans laquelle se trouvait une Rosnoennaise : Mélanie Le Hir.

Mélanie a toujours aimé le sport et en particulier les sports collectifs.

Elle a commencé à jouer au football dans la section féminine de l'ES cranou avant très vite de rejoindre l'élite départementale de l'époque au Quimper Kerfeunteun Football Club. Ainsi, elle a pu jouer en D2 féminine (2^{ème} division nationale).

Elle consacre aussi ses études au sport en intégrant la filière STAPS (sciences techniques des activités physiques et sportives) et après sa licence, elle s'engage dans la gendarmerie.

Après plusieurs affectations elle s'établit à Périgueux en Dordogne. Sa passion du football est toujours aussi présente et elle joue dans l'équipe féminine locale au plus haut niveau régional.



En même temps, elle intègre la sélection nationale de football féminin Gendarmerie. Cette nouvelle expérience lui fera découvrir les compétitions internationales à trois reprises et elle sera par deux fois sacrée vice-championne du monde (à Majorque et au Pays-Bas).

C'est tout logiquement qu'elle sera sélectionnée pour accompagner la flamme olympique à travers toute la France.

Cette expérience est une grande fierté pour Mélanie, pour ses parents et pour la commune.

Les zones blanches sur la commune

La qualité de la couverture mobile des territoires représente aujourd'hui un enjeu essentiel pour garantir l'égalité d'accès au service public, accompagner le développement de politiques publiques en matière d'attractivité territoriale, économique, touristique, de santé, d'éducation ou encore de sécurité (déploiement du dispositif FR- Alert).

L'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires (ANCT), au travers de la start-up d'État et des Territoires « Toutes et tous connecté.e.s <<https://tous-connectes.anct.gouv.fr/>> » souhaite cartographier, recenser et identifier les zones sur lesquelles la couverture mobile demeure insatisfaisante.

Les élus et agents de la mairie peuvent faire remonter vos remarques, n'hésitez pas à nous en faire part en contactant la mairie

Le Bistr'Os



L'été fut chaud au Bistr'Os : du théâtre d'impro, de la musique, des jeux et autres animations ont permis aux adhérents du village et alentours, de se retrouver !



Les horaires se sont allégés en août en raison des vacances. Un bilan des mois écoulés sera fait à la rentrée afin de définir l'organisation pour l'avenir. Horaires : en semaine de 16h30 à 20h30 et le Vend. Sam. Dim. de 16h30 à 21h.

Assemblée générale le samedi 12 octobre à 17h00 à la salle polyvalente

Les prochaines animations seniors

LES REPAS

INTERGÉNÉRATIONNELS

VENEZ PARTAGER UN REPAS
CONVIVAL AVEC LES ENFANTS
DE L' ACCUEIL DE LOISIRS

LES MERCREDIS MIDIS :

18/09, 16/10, 20/11 ET 18/12

INSCRIPTION AU 02 98 81 91 97

LA DICTÉE

INTERGÉNÉRATIONNELLE

JEUDI 10 OCTOBRE A 14H

SALLE POLYVALENTE

GRATUIT,

OUVERT À TOUS.

INSCRIPTION AU 02 98 81 91 97

LA BOUM BLEUE

INTERGÉNÉRATIONNELLE

DIM. 13 OCTOBRE À 14 H

SALLE POLYVALENTE

ANIMATION MUSICALE

Entrée avec goûter festif et
convivial 2€

Gym prévention santé

Les cours de gymnastique adaptés pour les seniors de plus de 60 ans et animés par SIEL BLEU reprendront le 13 septembre.

Le 1^{er} cours de 14h à 15h : gymnastique douce, cardio respiratoire, équilibre.

Le 2^{ème} cours de 15h à 16h : gymnastique dynamique, mobilisation articulaire, abdominaux et cardio respiratoire. Vous pouvez bénéficier d'un premier cours gratuit.

Merci de contacter la mairie.



La Soupape

L'association développe ses activités et propose dorénavant des temps de répit pour les personnes en fragilité et/ou leurs aidants. Ces temps sont individuels ou collectifs et à la demande, afin de soulager le quotidien, valoriser les personnes et leurs compétences, favoriser aussi le lien social.

Renseignements au 06.81.55.83.40 ou contact@lasoupape.org

Les urgences / contacts utiles

Urgences médicales : **15**

Gendarmerie : **17**

Pompiers : **18**

Maison de santé : **02.98.81.95.55**

Pharmacie de garde : **3237**

Urgence dentiste : **02.98.22.33.30**
(*Le dimanche et fériés*)

Centre anti-poison : **02.99.59.22.22**

Communauté de communes de Crozon
Aulne Maritime (CCPCAM) :

(Accueil, standard) : **02.98.27.24.76**

Coupure d'eau : **06.07.66.37.28**

Coupure d'électricité : **09.72.67.50.29** (Enedis)

Déchèterie : **Horaires d'été**

Ouverte les lundis, mercredis, vendredis
et samedis,

du **1^{er} avril au 30 septembre** :

de **9h à 11h55**

et de **13h30 à 17h45**.

Le calendrier de collecte est disponible
sur le site internet de la CCPCAM:

dechets-qualite@comcom-crozon.bzh

Le Relais Petite Enfance (RPE).

Vous pouvez contacter la responsable,

Alexandra Nyer au **02.98.73.39.21**

Mail : ram@pontdebuislesquimerch.fr

ÉTAT CIVIL

Naissances :

La municipalité félicite les parents de :

Jade MADEC, née le 21 juin

Décès :

La municipalité adresse ses plus sincères
condoléances à la famille de :

Bernard DEMONCEAUX décédé le 13 juin
Danielle HORELLOU, décédée le 5 juillet
Marie AUTRET décédée le 18 août
Jean-Pierre TRÉGUIER décédé le 21 août

INFORMATIONS PRATIQUES



Le Monde du Livre et du Jeu peut maintenant se projeter dans l'avenir, la municipalité ayant choisi d'acquérir les locaux, qui jusque-là étaient loués.

Les rayons de la bibliothèque se sont étoffés avant l'été.

En juin dernier, avec une partie du budget attribué par la mairie, les bénévoles et les adhérents ont choisi 40 nouveaux ouvrages à la librairie Gwennili du Faou.

Quelques titres remarquables : Les yeux de Mona de Thomas Schiesser, Le barman du Ritz de Philippe Colin, Le dernier Joel Dicker : Un animal sauvage.

Egalement un magnifique livre édité chez Locus Solus à Chateaulin : L'extraordinaire histoire de la villa Alice. Quelques policiers : Norferville de Franck Thilliez, Le dernier Minier, Les effacés...

Et des livres jeunesse (album, romans, mangas, bandes dessinées) ont été choisis par un circuit spécialisé.

D'autre part les bénévoles ont échangé 200 ouvrages (adultes et jeunesse) à la BDF de Saint Divy et là, pour la première fois, ils ont pu choisir plus de 200 DVD et CD qui seront à la disposition des abonnés dès septembre.

Le monde du livre et du jeu devient donc Médiathèque.

Les animations reprennent :

- Club tricot le premier samedi du mois de 10 à 12h avec Annie et Caroline,
- prochain Club de lecture le 21 septembre,
- une vente de livres de seconde main est prévue le 28 septembre (organisation à finaliser).

Deux nouvelles bénévoles ont rejoint l'équipe : Brigitte et Raymonde, toutes deux bonnes lectrices et adeptes de jeux de société.

LES HORAIRES :

Dès le **9 septembre, le mercredi de 14h à 17h, vendredi de 16h30 à 18h et le samedi de 10h à 12h les bénévoles auront le plaisir de vous accueillir et partager encore cette année de bons moments.**